
開催日 平成25年12月13（金）
場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室
会議種類 定例会
出席委員 伊豫富久委員長　岩村俊明委員長職務代理者

木村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣千津子生涯学習課長
木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長
中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

４　議案第５５号　平成２５年度心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　
[採決] 　木下教育長・岩村委員に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」
[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第３　前会議録の承認について」
［採決］ 承認

[案件] 本日は，議案１件となっています。
議案第５５号は，個人情報に関わることでありますので。秘密会としたいと思う。

[採決] 承認

平成２５年12月宇土市教育委員会会議録

・鶴城中学校修学旅行，昨夜帰校。網田中学校は，沖縄に行っている。
・１２月の教育長会議の内容について報告
　①全国中学校駅伝大会に，宇城から男女出場する。大変楽しみにしている。
　②研究指定校発表が行われたが，主体的に先生達が自信をもって動いている姿が見られ
　　た。
　③先生達の多忙化。部活動もその一つの原因である。
　③フッ化物洗口について，問題が起こらないように注意し，学校だけではなく市町村，保
　　健所等とも連携して行うように。
　④学校事務センターが２７年度から全管内に設置される。とりあえず２６年度から菊池，阿
　　蘇，上益城，天草に設置される。
　⑤１２月に入り，忘年会等飲酒の機会も多くなるが，気を引き締めて行動してもらいたい。

［報告事項］
木下教育長

１　市議会定例会（１２月）について
　・１２月５日開会，２０日閉会の予定。
　・教育委員会からの上程議案は，条例及び補正予算である。
　・一般質問については，教育委員会関係は，３議員から質問があった。
　　①地域活性化の取組（小西行長以外の江戸・明治の宇土の偉人の顕彰/プロバスケット
　　　ボールの試合と課題について）

山本教育部長



佐美三学校教育課長 特になし。

志垣生涯学習課長 ハートフルフェスタの開催について

木下文化課長 特になし。

長溝スポーツ振興課長 特になし。

中山給食センター所長 特になし。

関係者以外退席する。

【議事】

閉会 １０時５４分終了

会議録署名 木下　博信

岩村　俊明

古川指導主事 ・事故・問題行動及び不登校児童・生徒の状況について説明する。

　　②学校施設の防災対策について（学校施設の天井等落下防止対策について）
　　③セキュリティ対策について（WindowsXP対策並びにセキュリティ対策について）
２　市議会決算審査特別委員会について
　　１１月１９日平成２４年度決算について質疑が行われ，次の意見及び指摘があった。
　①緊急雇用創出事業の特別支援学級事業に関して，「学習障害や注意欠陥多動性障，
　　自閉症等の特別な支援を要する児童生徒が増加傾向にあることを考えると，緊急雇用創
　　出事業による補助金の有無にかかわらず，単独でも予算措置をする必要がある。」
　　（意見）
　②馬門石調査活用事業に関し，「古代船『海王』など木造船を陸に揚げての保管方法は，
　　通常考えられないやり方である。展示だけでなく漕行体験など実際に海上で使用するの
　　であれば，マリーナに船を係留させる保管方法に変更しないと，年々修繕費がかさむば
　　かりである。」（指摘）
　　「本事業は，事業費の大部分を海王の修繕費に費やしているが『馬門石石切場跡の保
　　存』，『馬門石の文化財としての市民の意識』及び『馬門石保存活用に対する市民の理
　　解』が本来の目的であるので，予算を偏って使うのでなく，馬門石を活用したPRに力を入
　　れるべきである」（意見）

[採決] 承認

[案件] 「議事日程第４　議案第５５号　平成２５年度心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申
について」

[説明]
佐美三学校教育課長

宇土市心身障害児就学指導委員会設置条例（平成１３年条例第１０号）第２条に基づき，教
育委員会の諮問に応じ，当就学指導員会で調査審査され，答申されたため提案するもの。

[質疑・意見]
岩村委員

学校，指導委員会で審議されての答申であるので問題ないのではないか。


